

GTY - 偉大なる Yin 先生

これは私と Yin Wang の物語です。ちょうど Twitter アカウントをチェックしました。

“@yinwang0 おお、これは Lisp に似ていますね。しかし、この機能がどれほど有用なのか、あまり理解できていません。その導入が関数型プログラミングを助け、単一の関数呼び出しで多くのデータを返すことができるようになることは知っています。例えば、`get-decoded-time` が年、月、日などを返すように。確かに、この点での利便性は既に非常に強力です。”

私は Yin Wang の英語アカウントでこれに中国語で返信しました。日付は 2013 年 8 月 19 日でした。

2019 年 1 月 31 日から、彼のブログを友人たちと共有し始め、その後も新しい知人たちと共有を続けました。

2023 年 6 月 11 日、私は彼に「先生と実験レポートを共有します、『実際の処方より 150 度低い眼鏡をかけて近視を軽減する方法』」というタイトルのメールを送りました。彼は返信し、私たちは「眼球が正常な形状に戻った時の乱視」について議論しました。

彼の言葉について、私は深く考えを巡らせました。

実際、2022 年 2 月 11 日に、私は彼によって Telegram のディスカッショングループから追い出されました。私は別の Telegram アカウントを通じて彼に次のメッセージを送りました：

「こんにちは、Yin Wang 先生、すみません。先ほどグループ内で誤って広告を出していると誤解されました。新しいアカウントを登録してグループに参加したばかりで、とても驚きました。チャット履歴を見て、今でも最も安い眼鏡を求めている人がいるのは事実です。こちらが私の購入記録です。本当にオンラインで便利で良いと思ったので、お勧めしました。私はあなたを 10 年間フォローしており、あなたのブログや Weibo も知り合い全員に薦めています。過去 2 年間、頻繁にあなたの更新をフォローしてきました。ありがとうございます、私の禁止が解除されることを願っています。グループ内では静かに観察するだけにします。セカンダリアカウントを使うのは不便です。ありがとうございます！」

彼はこう答えました：

「他の人が安い眼鏡を求めたいかどうかは彼らの問題であり、あなたが心配する必要はありません。私たちのグループは近視の研究のためのもので、お金を節約する方法を議論するためのものではありません。」

彼は学んだことのほとんどすべてを共有してくれました。彼は本当に私の最高の教師です。彼の最高の教師は、1944年生まれの教授、Daniel P. Friedmanです。彼はインディアナ州ブルーミントンにあるインディアナ大学のコンピュータサイエンスの教授で、学びに人生を捧げています。

Yin Wang が Daniel P. Friedman との彼の物語についての記事を書き、より多くの人々が彼について学ぶことができるようにしました。彼は現在、Weibo で 14 万人のフォロワーを持っています。彼の記事のタイトルは「GTF - Great Teacher Friedman」です。そこで今日、私は「GTU - Great Teacher Yin」を書いて、私たちの物語を少し共有します。今日のインターネット時代において、彼はおそらく 5 万人にとって最高の教師です。そのうちの 3 分の 1 は彼に非常に注目するだろうと思います。

過去 2 年間、私は彼の Substack に月額 5 ドルで購読しています。彼には深く感謝しており、その恩返しとして、このブログを通じて学んだことを共有し、他の人々の助けになることが最善の方法だと考えています。

彼の話をもっと注意深く聞いておけばよかったと後悔している。2024 年になって、2022 年に妻と私が広州で購入した家が約 100 万円も価値を失っていることに気づき、その影響を本当に理解した。私が最も落ち込んでいた時、たまたま彼の Weibo を見つけ、こんな内容を見た：「バブルは社会経済にとって癌のようなものだ。一度破裂すれば、全体に広がり悪化し、誰もが被害を受ける。」それはまるで稲妻のように私に打ちつけ、最近私がなぜ傷ついたのかを説明してくれた。

彼はまた、中国の経済が不動産や大型インフラプロジェクトに依存しすぎていることを何度も指摘していました。彼はよく、中国の主要都市にある高価な住宅や住宅団地が、外国で建てられたものと比べて品質が非常に低いと話していました。私は彼の話をもっと注意深く聞かなかったことを後悔しています。

それでも、彼から学びながら戦い続けました。準学士号でさらに多くのコースを修了し、厳しい経済状況の中でも自信を持ってより難しい面接に挑みました。

彼は私に知識を教えるだけでなく、本当に考え方を示してくれました。彼は Daniel P. Friedman から学んだ魚の捕まえ方を私に伝授してくれました。Yin、ありがとう。